



◀3・6・K組



◀4・5組



◀7・8・9組



来賓の方々



旧制新宮中学校



新宮高等女学校



新宮高等学校



新宮高等学校

新年が明け、一月二日、第二十七回卒業生（昭和五十年三月卒業）の還暦同窓会が開催され、百六十名がユエアイホテルに集合しました。司会の大前裕一君と関康之君の開会挨拶から、宴が始まりました。来賓の辻本雄一先生と木戸地伸先生から温かいメッセージをいただきた後、両先生の音頭で乾杯しました。

次に、新宮高校同窓会長が始まりました。来賓の辻本雄一先生と木戸地伸先生から温かいメッセージをいただきた後、両先生の音頭で乾杯しました。

新年に明け、一月二日、第二十七回卒業生（昭和五十年三月卒業）の還暦同窓会が開催されました。私たち四十歳、五十歳、五十五歳、六十歳と十歳、今までとは違う会にしたいと考えておきました。同時に「後輩を育てたい」という一心で、シンガーソングライターの丸石輝正君（平成十年三月卒業）にミニライブをお願いすることになりました。

事前に、「青春の思い出の一曲」と題したアンケートを、出欠返信はがきの一部に設け、集計した結果、一位『なごり雪』二位『神田川』三位『卒業写真』なり、丸石君に歌つていただきました。すばらしい歌でした。同時に彼らはうつとりと魅了され、すっかり四十二年前の青春時代の気持ちに戻つたようでした。同時に後ろの壁には高校生の頃の自分たちがスライドショーで映し出され、「同級生、最高！」と胸を熱くしました。



最後は、現新宮高校校医の米良孝志さんの挨拶と一緒に締めくくり、楽しくすばらしい節目の同窓会としました。その後各クラスごとに二次会の会場へ。

余談ですが、七十名は遠方から参加され、菓子の『熊野古道』をお土産に帰路につかされました。

新宮中学・新宮高女・新宮高校 新宮三校同窓会関西支部総会

新宮三校合同同窓会関西支部総会の恒例となつた参加者全員による合唱が続き、会場は盛り上がつた。

二十八年五月二十九日（土）午前十時三十分より二十八年度新宮中学・新宮高女・新宮高校合同関西支部同窓会総会を大阪市ホテル・ア

ウイーナにて七十四名が参加して開催した。阪口三身幹事（新高六回卒）の司会により開会します。同窓会物故者に黙祷を捧げた。矢口純一（新中四十三回卒）新宮三校同窓会関西支部代表の挨拶に続いて来賓の和田安司新中会長、榎本貢関東

新中会幹事（会長代理）、夏山晃一新宮高校同窓会会长、畑伸憲新宮高等学校長よりそれぞれ祝辞が贈られ、それぞれ祝辭が贈られました。

今年度は来賓の皆さま方を含めて七十四名の参加で楽しく和やかな雰囲気の中で無事総会を終えることができました。

今年度の出席者は昨年度より増加したが、新宮中学、

新宮高等女学校の同窓生の出席者の減少はこれからも続いて行くので、新宮高卒業生の参加者を増やしていくために、その対策として今年度は広告、抽選会などを採用した。

今後も会の運営、あり方についても充分に検討し対策を講じていきたいと考えています。

次いで乾杯の音頭で和やかに懇親会が始まつた。例年通り会場は紀州弁が飛び交い旧交を温めあい、世代を超えての先・後輩の交流が随所に見られて同じふるさとを持つ仲間意識が一段と盛り上がつた。

宴のあと、全員により恒例の合唱、三校別の記念撮影とメイン・イベントたる校歌齊唱と進み、山川昭吾さん（新中四十一回卒）の閉会挨拶と氏の音頭による万歳三唱でお互いの健康と次回の再会を約して、懐かしく楽しい一日もお開きとなつた。

新中43回有志の会開催

平成28年11月7日

昨年より三名少ない十名の参加であった。東京地区から下路寿、東梯三、大坂地区から矢口純一、前川漠、池永凡、森脩、地元からは角雄治、和玉好視、玉置泰作、和田安司らの参加であつた。過去四十三会といえば必ず出席してい

ては、現新宮高校校医の酒豪は姿を消し、総じて酒量が減少したのに寂しさを感じたことだつた。すでに齡八十六歳となつた今、皆年には勝てないということか。ともあれ、何かにつけて結束力が強く、頼りがいのある同志で素晴らしい仲間たちである。多分今回が最後だろうと思つてゐる。



平成二十七年一月二日に、ホテル浦島にて第三十五回卒業生同窓会が開催されました。その代表者五名が平成二十七年二月二十日に来校され、余剰金を新宮高校に贈呈されました。

第三十五回卒業生 母校に寄付

新宮高校へ寄贈

本校の卒業生（平成二年三月、第五十二回卒）で菌類研究者であり、現在は、国立科学博物館植物研究部特別研究生／博士研究員（公益財團法人発酵研究所若手研究者助成）である白水貴氏が、

「奇妙な菌類ミクロ世界の生存戦略」という本を執筆し、平成二十八年四月にNHK出版より発行されました。

このたび、白水氏より、在校生にも是非とも読んでもらいたいとのことで、この本の寄贈をうけました。